



とっチュウだより



文責 石井豊久

文化発表会

11月2日（水）に文化発表会が開催されました。午前中は合唱コンクール、午後は英語暗唱弁論、研修報告、吹奏楽部演奏でした。「皆輝笑祭」のスローガンのとおり、一人一人が輝いた文化発表会となりました。すべてのプログラムを通して感じたことは、「継続は力なり」でした。これまで準備をよく頑張ってきたことが分かりました。

特に、合唱コンクールは、どの学級も聴く人を感動させる合唱となりました。生徒の皆さんの美しいハーモニーに鳥肌が立ち、じわっと感動の涙があふれるほどでした。どの学級の合唱も甲乙付けがたい素晴らしい合唱でした。参観いただいた保護者の皆様、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。



日曜フリー参観・PTAバザー

来る11月27日（日）に日曜フリー参観・PTAバザーが実施されます。1校時から3校時（8：40～11：30）までフリー参観となっていますので、ぜひご来校いただき、お子様の頑張っている様子をご参観ください。11：40からはPTAバザーとなっています。これまでPTAバザー委員の皆様が中心となって準備を進めていただきました。コロナ禍の中様々な対応をしていただきながら、子供も保護者も楽しめる内容にいただきました。おかげさまで学校が元気になります。バザー委員の皆様にご感謝申し上げます。

事前の予約販売にご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございます。予約販売とは別に当日販売もありますのでご協力いただけると幸いです。

当日の駐車場は、本校グラウンドです。

PTA生活指導部あいさつ運動

本校PTA生活指導部の皆さんが、11月から朝の登校時間に正門付近であいさつ運動をしていただいています。子どもたちも嬉しそうにあいさつを返してくれます。ご参加いただいた保護者の皆様、朝のお忙しい時間にありがとうございます。



県秋季中学校体育大会・県駅伝競走大会

11月5日（土）6日（日）に県秋季体育大会が開催され、本校から剣道、柔道、陸上、男女卓球の部に出場しました。また、11月14日（月）の県駅伝競走大会に男女各1チームが出場しました。どの競技においても最後まであきらめずに全力で戦う姿に感動しました。入賞は次のとおりです。おめでとうございます。

卓球男子	団体の部	準優勝
卓球女子	個人の部	第3位 三輪純礼
陸上	共通女子 1500m	第3位 甲斐日陽香
柔道	女子個人の部	3位 菅野蒼空
駅伝	女子	4位（20チーム中）
	男子	10位（20チーム中）

消毒台寄贈

「ネットトヨタヒムカ株式会社（日向）」様より、アルコール消毒台を1基寄贈していただきました。これはネットトヨタヒムカ株式会社様の地域貢献活動のひとつです。表示板には、校歌や学校教育目標も掲載されています。正面玄関に設置しました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。